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Gestão bem sucedida resulta em economia aos cofres públicos



Selic tal qual Ivan Ilitch

A responsabilidade cidadã neste ano eleitoral em Ribeirão Pires

Nesta última quarta-feira, o Comitê de Polí-
tica Monetária do Banco Central (COPOM) deci-
diu por mais um corte de 0,5% da Taxa Selic, o 
quinto corte consecutivo. A decisão foi celebra-
da pelo Governo Federal, que acredita que suas 
ações na área econômica têm deixado o tal do 
Mercado mais dócil e estável, num contexto de 
convergência da inflação para a meta estabele-
cida.

 Mas nem tudo são flores. Não apenas a infla-
ção tem sido um vírus para a saúde financeira do 
brasileiro, mas o custo das coisas, especialmen-
te quando a gente fala de tributos. O Governo Fe-
deral, seja o atual ou todos os que lhe antecede-
ram desde a queda do Império, vem esmagando a 
população com tributos cada vez mais pesados; 
enquanto isso, vamos nos acostumando a viver 
com cada vez menos e pagando sempre mais.

 Veja esse exemplo divulgado em janeiro pela 
Associação Comercial de São Paulo. Todo início 
de ano as famílias se preocupam com os gastos 
com material escolar e justamente nessa época, 
o Governo Federal mantém itens básicos com al-
tas taxas de tributos. Uma caneta, objeto básico 
de todo estudante, tem inacreditáveis 50% de 

imposto. Basicamente, um pai de família quando 
compra uma caneta, obtém uma para seu filho e 
outra para o governo.

A lista não para por aí. A agenda escolar, o 
apontador, a borracha e a régua têm nada menos 
do que 43,19% de imposto embutido em seu pre-
ço. O item menos tributado é o caderno univer-
sitário (35%). Onde iremos parar com tamanha 
carga tributária? 

Olhando a situação do brasileiro, só nos vem 
à mente Ivan Ilitch, um personagem de Tolstói. 
Ivan, um homem influente, certo dia começa a 
sentir uma dor aguda no estômago. Essa dor o 
deixa irritado e atrapalha suas tarefas e seu re-
lacionamento familiar. Com o passar dos dias, 
Ivan vai piorando e sua família tenta de todas 
as formas aliviar sua dor. Em determinado mo-
mento, sua esposa, os amigos e até os criados 
começam a especular quando será a morte de 
Ivan, até que a especulação se torna desejo. As 
pessoas param de tentar salvar o personagem e 
passam a torcer por sua morte, como se essa 
fosse a única forma de acabar com o sofrimento 
de Ilitch.  

Não seria um spoiler dizer que o livro A Morte 

de Ivan Ilitch termina com sua passagem desta 
vida para o além, mas o que surpreende neste 
conto de Tolstói é como as pessoas se acostu-
mam com uma situação incômoda e desejam o 
pior, como se isso fosse o melhor.

 O mesmo vemos na economia brasileira. 
Quem ainda não percebeu, ela está ruim, péssi-
ma, quase morta, mas estamos tão acostumados 
com essa situação agonizante (se pagar 50% de 
imposto em uma simples caneta não for uma si-
tuação agonizante, não queremos saber o que é 
agonia), que achamos que um mísero corte de 
0,5% na taxa de juros é motivo para celebrar. 

Nossa taxa Selic anda tal qual Ivan Ilitch. A 
economia do Brasil ainda está viva, moribunda, 
mas viva, ou seja, há esperança de recuperação. 
Após o comunicado do Copom esta semana, o 
economista Ulisses Ruiz de Gamboa, do Instituto 
de Economia Gastão Vidigal, bem observou ao di-
zer que “a continuidade das incertezas no cam-
po fiscal e no cenário internacional justificam a 
cautela na condução da política monetária”. Tal 
qual o servo de Ivan, vamos observar mais uma 
noite de agonia, com cautela, e torcer para nos-
sa economia estar mais disposta amanhã.

Há anos não ocupo esse espaço tão que-
rido no Mais Notícias. Apesar de nem morar 
mais em Ribeirão Pires, ainda acompanho à 
distância tudo o que acontece na cidade. E 
decidi aproveitar essas poucas linhas para 
deixar um recado aos queridos moradores da 
cidade.

Chegamos em mais um ano eleitoral. Caso 
ainda não tenha percebido isso, basta prestar 
atenção nas redes sociais, pois a classe po-
lítica já está investindo muito para aparecer 
e tentar te convencer de que fizeram ou vão 
fazer um bom trabalho de gestão pública em 
troca do seu voto. Minha advertência é: fique 
esperto.

Sei que nem todos gostam de política. Po-

rém, é importante destacar um fato impac-
tante que tem a ver com o que diz no letreiro 
instalado na fachada da Câmara Municipal de 
Mauá e que, se você já passou por lá, certa-
mente já viu essa inscrição alguma vez: “O 
progresso da cidade passa por essa Casa”. 

Embora às vezes a gente não concorde, 
essa frase é verdadeira. O progresso de uma 
cidade passa pelo Poder Legislativo, que 
junto com a Prefeitura, tem a capacidade de 
transformar a vida do cidadão. Logo, você 
pode não gostar de política, mas tenha cons-
ciência de que este ano, sua decisão eleitoral 
pode impactar o direcionamento dos próxi-
mos quatro anos da nossa querida Ribeirão 
Pires.

Todos querem uma cidade organizada, 
com serviços públicos funcionando, geração 
de emprego, renda e oportunidades. O cida-
dão, contribuinte e eleitor precisa despertar 
para essa responsabilidade. Precisamos ver 
menos adesivos de carro (“sou amigo de fu-
lano”) e ampliar a participação popular nas 
sessões da Câmara, nos conselhos munici-
pais e nos fóruns de discussão. Isso é o que 
eu chamo de consciência cidadã. Somente 
assim poderemos ver as coisas mudarem e, 
quem sabe, aprender a gostar de uma política 
que seja positiva para a cidade.

*Thiago Quirino, jornalista e ex-colabo-
rador do Mais Notícias
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Na presidência da Câmara, PC faz uma 
gestão diferenciada, humana e de qualidade

Paulo César Ferreira, 
mais conhecido em Ribei-
rão Pires como PC, é o tipo 
de pessoa difícil de esque-
cer. Amigável na conver-
sa e com simplicidade no 
falar, PC encanta a todos. 
Hoje ele atua como verea-
dor e presidente da Câmara 
Municipal de Ribeirão Pi-
res e, devido a uma gestão 
atenciosa e bem-sucedida, 
tem economizado recursos 
públicos e obtido ótimos 
índices de aprovação. O 
Mais Notícias conversou 
com o PC sobre sua admi-
nistração à frente da Casa 
de Leis, seus desafios e 
perspectivas de futuro. 
Confira a conversa:

Mais Notícias: Qual a 
sua avaliação sobre como 
estava a Câmara quando 
você assumiu a presidên-
cia?

Paulo César: Quando 
eu tive que assumir interi-
namente, precisei me pro-
gramar e entender o que se 
passava em cada departa-
mento. Comecei assim o 
acompanhamento do tra-
balho. Felizmente algumas 
iniciativas iniciadas antes 
da minha gestão eram mui-
to positivas e ajudaram 
a nortear o trabalho. Foi 
uma surpresa agradável 
assumir a presidência da 
Câmara, mas em aspecto 
prático, ela é uma empre-
sa, ou seja, temos que ad-
ministrar, prestar conta, 
atender as demandas. É um 
trabalho árduo, mas eu me 
preparei para estar aqui 
e todos os que trabalham 
comigo hoje me abraçaram 
nesse momento.

MN: É bom saber que 
seu nível de aceitação che-
gou a esse nível. Olhando a 
Câmara como uma empre-
sa, quais são os principais 
desafios que você, como 
presidente, enfrenta des-
de que assumiu esse cargo 
tão importante?

PC: Quando você assu-
me um posto e vai subs-
tituir alguém, você pensa 
em legado. O Guto deixou 
um legado e eu tinha que 
mostrar minha forma de 
ser. Como eu já havia sido 
secretário, eu tinha que 
fazer os vereadores enten-

derem a forma como penso 
para promover um debate 
de alto nível. Passei a tra-
balhar da minha maneira, 
rodeado de pessoas com-
petentes. Dessa forma, o 
desafio de substituir uma 
pessoa de alto nível e man-
ter a qualidade foi o gran-
de desafio que enfrentei. E 
deu tudo certo.

MN: Você se reconhece 
como uma continuidade do 
que o Guto Volpi começou 
na presidência da Câma-
ra, mas ao mesmo tempo, 
você tentou imprimir o seu 
jeito de ser nesta gestão. 
Quando você olha os fun-
cionários da Casa como um 
todo, não apenas do seu 
gabinete, você percebe que 
há aprovação dessa sua 
administração?

PC: Eu entendo que não 
interessa muito quem veio 
antes de mim ou quem vai 
me substituir. O que estava 
bom, tenho que dar conti-
nuidade. Ao administrar um 
local como a Câmara Mu-
nicipal de Ribeirão Pires, 
tenho sempre que agir com 
a razão. Fazendo assim, 
hoje os departamentos nos 
abraçam, eles entendem a 
forma que tratamos. Ali-
ás, todos os funcionários 
do meu gabinete agem 
da mesma forma. Em um 
contexto geral, fizemos 
alguns ajustes e coloca-
mos alguns detalhes que 
queríamos e o resultado é 
essa aprovação, uma boa 
surpresa.

MN: Recentemente sua 
gestão foi elogiada por ter 
devolvido aos cofres pú-
blicos mais de um milhão 
de reais. Como você con-
seguiu economizar esse 
dinheiro e como você gos-
taria que a Prefeitura rein-
vestisse tal recurso?

PC: Fizemos essa devo-
lução em algumas etapas. 
A economia do recurso 
veio através de boa ges-
tão. Durante nossa admi-
nistração, fizemos várias 
ações para melhorar o 
local de trabalho dos fun-
cionários e a qualidade das 
transmissões das sessões 
da Câmara. Basicamente 
atendemos às necessida-
des pontuais, trouxemos 
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Paulo César, o PC, presidente da Câmara de Ribeirão Pires

inovação e devolvemos ao 
Executivo o excedente se-
guindo as normas do Tri-
bunal de Contas. Eu ficaria 
feliz se o recurso fosse 
investido na Saúde. Temos 
muitas demandas que são 
importantes para a cidade. 
Estamos quase entregan-
do nosso hospital, que vai 
precisar de equipamentos. 
As UBSs, que hoje fazem 
todo o fluxo de atendimen-
to dos bairros até chegar à 
UPA sempre necessitam de 
investimentos. A Saúde é 
uma área que atende todo 
mundo.

MN: Falando nisso, sua 
atuação tem bastante foco 
na saúde, inclusive na bus-
ca de ajuda externa. Você 
poderia dar exemplo de 
como isso acontece?

PC: Claro. Recentemen-
te eu fui falar com a depu-
tada estadual Ana Carolina. 
Ela tem um programa que 
atende a necessidade da 
mulher. Nos meus reque-
rimentos, solicitei um ma-
mógrafo para nossa cidade, 
atendendo uma demanda 
da população. A deputada 
liberou a compra do equi-
pamento de bate e pronto e 
ele deve chegar em março. 
Estou muito contente com 
essa conquista.

MN: Estamos em mais 
um ano eleitoral, onde as 
atenções da classe política 
ficam voltadas ao proces-
so de eleição. Como presi-
dente da Câmara, você tem 
responsabilidades adicio-
nais de gestão, como fazer 

para equilibrar essas aten-
ções?

PC: Vou continuar tra-
balhando como tenho fei-
to até aqui, mas tudo no 
seu tempo. Atualmente eu 
tenho uma Câmara para 
administrar. Felizmente 
estou cercado de servido-
res e colaboradores com-
petentes. Vamos atender 
todas as demandas da Casa 
e fazer esse trabalho que 
amo. No devido tempo en-
frentaremos a batalha das 
ruas. Hoje é dia de atender 
a vontade da população.

MN: Olhando para tudo 
o que foi feito até aqui e as 
coisas que ainda precisam 
ser realizadas, qual sua 
expectativa para o futuro 
de Ribeirão Pires?

PC: Acho que tudo o que 
é legal, que é bom, precisa 
continuar. Espero que a ci-
dade continue progredindo 
e seja cada vez mais aco-
lhedora, que receba bem 
o visitante e trate bem o 
morador. Em 2022 criamos 
uma cápsula do tempo, li-
gada à Agenda 2030 da ONU, 
onde os estudantes da nos-
sa cidade escreveram car-
tas com seus sonhos sobre 
o futuro. Esse é o nosso 
sonho também. Eu quero o 
progresso da cidade e vou 
colaborar dentro do que 
posso, seja no Legislativo 
como vereador, ou como 
um pai e avô.

Este texto foi produzi-
do como uma colaboração 
do jornalista Thiago Quiri-
no.



Cesar do Canoa avalia pré-candidatura
a prefeito de Ribeirão Pires

Cesar do Canoa pla-
neja ser pré-candidato 
a prefeito em Ribeirão 
Pires. Em entrevista ao 
Jornal Mais Notícias, o 
empresário defende que 
a cidade precisa de um 
projeto que represente 
a terceira via e seja uma 
opção ao eleitor: “Com 
a polarização, ninguém 
sai ganhando. O debate 
fica muito mais no cam-
po político do que nas 
propostas que vão fazer 
Ribeirão Pires avançar”, 
afirmou Cesar. 

O ex-secretário de 
Turismo acredita que 
o município tem muito 
mais a oferecer. “Temos 
um enorme potencial. 

Com bons projetos, par-
cerias e muito trabalho 
é possível melhorar a 
qualidade de vida do ri-
beirãopirense”. 

Cesar cita como 
exemplo a expansão do 
turismo na cidade du-
rante sua gestão fren-
te à Pasta. “Fizemos o 
Boulevard Gastronômi-
co, o Parque Oriental e 
criamos o Plano Diretor 
de Turismo. Também or-
ganizamos edições his-
tóricas do Festival do 
Chocolate com recorde 
de público”. 

O empresário reiterou 
que uma cidade como Ri-
beirão Pires precisa 
ser bem administrada 

Torresmofest começa hoje
Entre os dias 02 e 04 de fevereiro, 

Ribeirão Pires recebe o maior festival 
gastronômico do Brasil, Torresmo-
fest. O evento que traz o melhor da 
gastronomia brasileira e mostra a di-
versidade de pratos à base de carne 
suína através: torresmo de rolo, tor-
resmo pururuca, torresmo de boteco, 
além de costela fogo de chão, baião de 
dois, feijão tropeiro, lanches de cos-
tela, batatas, doces e até hamburguer 
com shimeji. Tudo isso acompanhado 
do exclusivo chopp artesanal. “O ano 
de 2023 foi um ano incrível percorre-

mos diversos novos estados brasilei-
ros e o público nos abraçou com muito 
carinho. Para 2024 vamos surpreender 
ainda mais o público trazendo sempre 
muita segurança, conforto para toda 
família, além do melhor da gastro-
nomia brasileira”, comenta o CEO do 
Torresmofest Eduardo Bueno.

O evento acontece no Complexo 
Ayrton Senna sempre das 12h às 22h 
com entrada gratuita e conta com 
mais de 20 expositores, com foodtru-
cks e stands. Além de atrações mu-
sicais ao vivo durante os quatro dias 

de evento com os melhores covers do 
Brasil. Siga o @torresmofest e fique 
pode dentro da temporada 2024.

Veja a programação:

SEXTA-FEIRA (02)
20h - Tributo Mamonas Assassinas 

- Cólica Renal 
SÁBADO (03)
17h - Big City - Festa Hits
20h - Cover Queen - Bohemian Rock
DOMINGO (04)
14h - Katia Pardini - Voz e Violão 
17h - Grupo Aballou - Pagode 
20h - Kekão e Banda São Jorge
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O empresário César do Canoa

fazendo com que o re-
curso seja aplicado da 
melhor forma elevando 
a qualidade do serviço 
público ofertado ao ci-

dadão. “Quero levar toda 
a minha experiência em 
gestão para toda a ad-
ministração pública de 
Ribeirão Pires.”
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Anestesia em Cães Braquicefálicos: 
por que e quando optar pela inalatória

Os cães braquicefáli-

cos são aqueles consi-

derados de focinho curto 

como pugs, buldogues, 

shih tzus, chow chow, 

lhasa, persas por exem-

plo. Estes podem apre-

sentar dificuldade respi-

ratória e desta forma os 

procedimentos anesté-

sicos podem apresentar 

um risco extra a esses 

animais. No caso de uma 

simples castração ou 

qualquer outro procedi-

mento cirúrgico é reco-

mendável a avaliação e 

preparo cirúrgico onde 

o médico veterinário co-

leta exames de sangue e 

imagem e pode avaliar 

se este animal possui 

anemia, infecção, alte-

rações cardíacas que po-

dem acarretar contrain-

dicação para sedação. 

Qual anestesia escolher? 

Hoje a medicina vete-

rinária já evoluiu muito e 

temos à disposição fár-

macos modernos e pro-

fissionais anestesistas 

treinados especializa-

dos que podem, a partir 

de informações como os 

exames pré-operatórios 

e de acordo com o ris-

co cirúrgico, escolher o 

melhor protocolo para 

anestésico para seu me-

lhor amigo. Questões 

como idade, porte, es-

core corporal, peso e 

comorbidades podem in-

fluenciar na escolha do 

melhor protocolo para 

seu bichinho. Comumen-

te é utilizado anestesia 

dissociativa ou injetá-

vel, que consiste em 

uma mistura de fárma-

cos opioides, sedativos 

e relaxantes musculares 

que na dose correta são 

associados seus efeitos 

causando relaxamento e 

analgesia ao animal. 

Para os animais de 

focinho curto há um di-

ferencial, pois sua ana-

tomia atrapalha a entra-

da de ar podendo haver 

casos de apneia duran-

te a anestesia, ou seja, 

este animal devido a di-

ficuldades na conforma-

ção do palato ou cavida-

de nasal pode deixar de 

respirar quando aneste-

siado. Para reduzir esse 

risco, é indicado aneste-

sia inalatória, onde este 

animal é entubado para 

que não haja fechamento 

da glote e impedimento 

da entrada de ar, redu-

zindo assim o risco de 

óbito por asfixia durante 

o procedimento cirúrgi-

co. 

Muito mais segura, 

a anestesia inalatória 

pode ser indicada tam-

bém para procedimento 

Anestesia: algumas raças precisam de cuidados especiais

longos como cirurgias 

ortopédicas, retirada de 

corpos estranhos, mas-

tectomias etc., onde há 

possibilidade de manu-

tenção da anestesia sem 

aplicar nenhuma medica-

ção extra, sendo que o 

anestésico é enviado ao 

organismo via inalatória 

evitando que este acorde 

durante o procedimento 

e reduzindo esforço de 

órgãos como fígado e 

rins para metabolização 

destes medicamentos. 

Algumas das vanta-

gens do procedimento é 

não haver contraindica-

ção em caso de animais 

doentes renais ou car-

diopatas e idade avan-

çada por causar menos 

efeitos colaterais, além 

da manutenção anesté-

sica eficaz e mais rápi-

do retorno da anestesia 

onde em poucos minutos 

após desentubar o ani-

mal, este acorda mais 

rapidamente da em com-

paração com a anestesia 

injetável, onde o animal 

pode levar várias horas 

até acordar do procedi-

mento. Qualquer dúvida 

ou mais informações 

consulte seu médico ve-

terinário de confiança e 

verifique qual é a melhor 

anestesia para seu me-

lhor amigo.



Vereador Rato Teixeira lidera luta contra 
o descaso da ENEL em Ribeirão Pires

O Vereador Rato Tei-

xeira tem se destaca-

do como um incansável 

defensor dos direitos 

dos cidadãos diante do 

persistente descaso da 

ENEL, concessionária 

responsável pelo forneci-

mento de energia elétrica 

no município. Moradores 

têm enfrentado frequen-

tes interrupções no ser-

viço, o que tem gerado 

incômodo e prejuízos.

A falta de energia 

elétrica tem sido uma 

realidade constante em 

diversos bairros de Ri-

beirão Pires, impactando 

não apenas a rotina dos 

moradores, mas também 

prejudicando o funciona-

mento de estabelecimen-

tos comerciais e serviços 

essenciais. Diante desse 

cenário, o Vereador Rato 

Teixeira tem liderado 

uma batalha incansável 

para pressionar a ENEL a 

tomar medidas urgentes 

e eficazes.

Em uma entrevista 

exclusiva, o vereador 

destacou a gravidade da 

situação e enfatizou a 

necessidade de ações 

imediatas por parte da 

concessionária. “A popu-

lação de Ribeirão Pires 

não pode mais tolerar 

essa situação. As que-

das frequentes de ener-

gia afetam a qualidade 

de vida dos moradores 

e prejudicam o desen-

volvimento econômico 

da cidade”, afirmou Rato 

Teixeira.

O parlamentar tam-

bém ressaltou que tem 

buscado diálogo cons-

tante com representan-

tes da ENEL, solicitando 

explicações sobre as 

recorrentes falhas no 

fornecimento de energia 

elétrica e cobrando in-

vestimentos para moder-

nização da infraestrutu-

ra. “Não podemos aceitar 
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"A população de Ribeirão Pires não pode mais tolerar essa situação. As quedas de energia afetam a vida dos moradores e o 

desenvolvimento econômico da cidade", afirmou Rato Teixeira

que a ENEL continue ne-

gligenciando suas res-

ponsabilidades. Estamos 

exigindo medidas con-

cretas para solucionar 

esse problema”, declarou 

o vereador.

Além das ações no 

âmbito legislativo, Rato 

Teixeira tem mobilizado 

a população local, pro-

movendo reuniões com 

moradores e promovendo 

campanhas nas redes so-

ciais para conscientizar 

sobre a importância de 

unir forças na luta contra 

o descaso da ENEL

Enquanto a ENEL não 

apresenta soluções con-

cretas, Rato Teixeira re-

afirma seu compromisso 

de continuar lutando pe-

los direitos da população 

de Ribeirão Pires, asse-

gurando que a questão do 

fornecimento de energia 

elétrica seja tratada com 

a seriedade que merece, 

proporcionando aos cida-

dãos uma vida mais está-

vel e digna.



Centro de Especialidades Oftalmológicas 
registra 2.400 atendimentos em 10 meses
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Espaço tem média mensal de 240 consultas dia; com o CEO, rede municipal agilizou o 
diagnóstico de enfermidades oculares 

VENDAS ONNE
www.sympla.com.br ÚNICO R$ 50,00 >>>

A Prefeitura de Ri-
beirão Pires, por meio 
da Secretaria de Saúde, 
inaugurou em maio de 
2023 o Centro de Espe-
cialidades Oftalmológi-
cas. Perto de completar 
10 meses de funciona-
mento, o equipamento 
municipal realizou 2.400 
atendimentos. 

O número representa 
uma média de 240 aten-
dimentos por mês. Com 
o Centro de Especiali-
dades Oftalmológicas, 
o morador não precisa 
se deslocar para fora 
do município para ter o 

diagnóstico ocular. 
Os equipamentos 

que compõem o espaço 
foram viabilizados por 
meio de doação da Igre-
ja de Jesus Cristo dos 
Santos dos Últimos Dias. 
Estão disponíveis apa-
relhos como topógrafo 
de córnea, ultrassono-
grafia, auto refrator e 
microscopia especu-
lar, que podem identifi-
car enfermidades como     
descolamento de reti-
na, glaucoma, catarata, 
retinopatia diabética, 
diagnósticos de tumores 
e entre outros.

Moradora de Ouro 
Fino, Lia Ruiz, 51 anos, 
aprovou o novo espaço 
e a velocidade do pro-
cedimento. “A equipe foi 
muito atenciosa no aten-
dimento.  Detectaram 
uma lesão na minha re-
tina e prontamente já me 
encaminharam para um 
novo exame”, explicou.

O serviço é disponi-
bilizado via encaminha-
mento das unidades de 
saúde e está localizado 
no Centro de Especiali-
dades Médicas, na Aveni-
da Humberto de Campos 
- 70, Vila Suissa.

Ribeirão Pires abre inscrições para 
1a etapa da Copa SEJEL de Bike XCM

Ribeirão Pires sedia-
rá, no dia 25 de feverei-
ro, a 1a etapa da Copa 
SEJEL de Mountain Bike 
XCM. Os interessados 
em participar da com-
petição devem acessar 
o link: https://agenda-
offroad.com.br/1etapa-
-copasejel2024 até o dia 
23 do próximo mês para 
realizar a inscrição. A 
competição conta com 
o apoio da Prefeitura de 
Ribeirão Pires, por meio 
da Secretaria da Juven-
tude, Esportes e Lazer.

A largada da compe-
tição acontecerá a par-
tir das 9h, no Campo 
Municipal do Jardim Ca-
çula, localizado na Rua 
Clemente Peralta, 321. 
A modalidade Mountain 
Bike XCM é caracteriza-
da por ser uma marato-
na de longos percursos, 
que variam de 20 a 40 
quilômetros. Os trechos 
da prova são mais di-
versificados, envolvendo 
terra, trilhas e asfal-
to, proporcionando aos 
atletas uma variedade 

de paisagens durante o 
percurso. Além disso, 
uma das características 
desta modalidade é que 
o ponto de chegada pode 
ser o mesmo ponto de 
início da prova.

A segunda etapa da 
Copa SEJEL de Mountain 
Bike XCM está prevista 
para o dia 21 de abril; a 
terceira etapa para 16 de 
junho; e o encerramento 
será no dia 18 de agosto. 
Os locais serão defini-
dos.  Os interessados em 
obter mais informações 
sobre as competições 
podem entrar em contato 
pelo telefone (11) 98594-
1183.

Novidade - Neste ano, 
a SEJEL preparou uma 
grande novidade no ca-
lendário destinados aos 
ciclistas, que será a Pro-
va de XCO (Cross Country 
Olímpico). O objetivo dos 
competidores é percor-
rer o percurso no menor 
tempo possível, dispu-
tando curva a curva as 
posições, geralmente 
em terrenos com várias 
descidas e subidas téc-
nicas, trilhas, caminhos 
rochosos e obstáculos, 
o que requer muita agi-
lidade, força e resistên-
cia. A data e o local da 
competição serão defi-
nidos.

Etapa de abertura da Copa 2024 terá largada no Caçula 
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Retrô Fesst Havaiana será em março
No próximo dia 09 de março a partir das 20 horas 

a Retrô Fesst conhecida pela organização das sempre 
lotadas Flash Back Parties desta vez apresenta a Retrô 
Fesst Havaiana.

O evento será na área das piscinas do Ribeirão Pi-
res Futebol Clube (Av. Prefeito Valdirio Prisco, 330, 
Centro), e contará com mesa de frutas a vontade, su-
per produção de som e iluminação além dos melhores 
dj’s da região: Dj Kiko Fesst, Dj Ralbert Sória e Dj Már-
cio Parra e a mega produção fica por conta de André 
Marx e Guilherme.

Os convites antecipados unissex de 1o lote estão 
no valor de R$ 80. Há também a opção de combos de 
convites sendo: (2 convites por R$ 140, 4 convites por 
R$ 260 e 6 convites por R$ 360). Garanta seu convite 
antecipado pelo Sympla https://www.sympla.com.br/
retro-fesst—havaiano-na-piscina-2024__2316800

Mesas com 6 cadeiras podem ser reservadas no 
valor de R$ 120 pelo whatsapp 94731-1617. Haverá es-
tacionamento no local no valor de R$ 30 por veículo. 
Mais informações nos telefones: 94735-1509 / 94792-
4495 / 91679-5279. Festa será nas piscinas do Ribeirão Pires F.C.

Confira os pontos de venda físi-
cos: 

RPFC – Av. Pref. Valdirio Prisco, 

330, Centro

Fesst Eventos – Shopping Garden 

3 andar, Centro 
Restaurante Canoa Quebrada – Rua 

Miguel Prisco, 240, Centro

Colônia Acessórios – Rua Miguel 

Prisco, 470 – Centro

Pizzaria e Pastelaria Castelo Azul 

– Rua Padre Marcos Simone, 76, Centro

Beleza Natural – Av. Franciso Mon-

teiro, 1411, Roncon

Chaveiro Vanderlei – Av. Kaethe Ri-

chers, 1, Centro

Qfase Fashion – Shopping Garden 

Loja 4, Centro

Banca da Praça – Rua Felício Lau-

rito, 294, Centro

Mauá

Castelo Azul Coop – Av. Humberto 

de Campos, 3499 (Guapituba)

Rouparia – Mauá Plaza Shopping 

Loja 103, Centro

Rio Grande da Serra

Pastel do Biju – Av. Jean Lietaud, 

135, Jd. Santa Tereza

Mi Outlet – Rua José Maria de Fi-

gueiredo, 235, Centro
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fotomais
+

+ tapas e beijos
+

+

falou e disse
+

+

previsão do tempo
+

+

humor
+

+

pensamento do dia
+

+

cubinho por Mario Mastrotti
+

+

Para a molecada do sub-18 

do Sport Club Corinthians 

Paulista que ganhou a Copa 

São Paulo Junior pela 11 

vez

Não enfrente perigos sem recursos 

para anulá-los. O que consignamos 

por desassombro, muitas vezes é 

loucura.

Para o revenchismo e 

a sede de vingança que 

impera no atual Governo 

Federal

‘‘Com a polarização, ninguém sai ganhando. 
O debate fica mais no campo político’’.

Cesar do Canoa Quebrada

“A população de Ribeirão Pires não pode mais 
tolerar esta situação, as quedas frequentes de 
energia afetam a qualidade de vida e...”

Vereador Rato Teixeira sobre a ENEL

Possibilidade de Chuva: 87% Possibilidade de Chuva: 70%

Possibilidade de Chuva: 66% Possibilidade de Chuva: 61%

Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira

24 25

27 26

19 19

20 19
Dados fornecidos pelo Weather Channel

Festival de 
Trocadilhos

Como se chama o pré-

dio onde moram apenas 

cachorros?

R: Cão-domínio.

Por que o homem le-

vou uma câmera a um 

restaurante por quilo?

R: Pra fazer uma sel-

fie-service.

Qual o pico mais gela-

do que existe?

R: O picolé.

Qual elemento químo-

co que tem raiva de todo 

mundo? 

R: O bicarbonato de 

ódio.

Se o Tiririca virasse 

terrorista, qual seria o 

nome do grupo dele?

R: Abestado Islâmico.

Qual o picolé favorito 

do designer?

R: A paleta de cores.

Qual a parte do corpo 

é um grande vazio?

R: Só-vácuo.

Qual torresmo nunca 

está de bem com a vida?

R: O Tô-resmungando.

Nesta edição relembramos no fotomais a 13a edição 

do Campeão dos Campeões de Bilhar do Mais Notícias  

que consagrou Diogo como bi-campeão do torneio em 

novembro de 2019.

Autor desconhecido

Campeão dos Campeões de 

Bilhar
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